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-本日のプログラム -  

☆地区協議会報告 

-会 長 報 告 -  
○ガバナー事務所 より 

・熊本地震被災地への援助協力 依頼 

 

○厚木市社会福祉協議会 より 

・平成 28 年度厚木市社会福祉協議会一般会員会費の納入について 

 届いております。 

 -幹 事 報 告 -  
 

○他クラブからの連絡事項は ありません。 

○その他 

・熊本地震被災地への援助協力についての田中賢三ガバナーからの手

紙を読み上げます。募金箱をテーブルに回しますので、ご協力をお願

いします。 

― 例 会 の 様 子 ―  
☆地区協議会報告 

【議事進行 城所敏之会長エレクト】 

4 月 17 日の地区協議会では、悪天候

の中、大変お疲れ様でした。出席した方

は部門別で順にご報告をお願いします。 

会長の私からの報告は先日のＰＥＴＳ

報告の内容とほぼ同様ですが、インター

ネットのロータリーＨＰ内にあるマイロ

ータリーという機能の紹介がありました。 

ぜひご利用くださるようお願いします。また、前年度のポリオ撲滅

寄付について当クラブが表彰され、西村会員が代表で表彰を受けまし

たのでご報告します。 

☆以下、すべて次年度の役割名を氏名の前に記載しています。 

【クラブ管理運営委員会 プログラム委員長 山本道子会員】 

色々なクラブの事前アンケートによる親睦を深めるためのプログラ

ムの紹介がありました。印象に残った卓話

など他クラブの事例をヒントにして、ネッ

トワークも活かし、次年度の例会内容やプ

ログラムの参考にしたいと思いました。 

 

【クラブ管理運営委員会 ロータリー家

族委員長 石川弘子会員】 

女性会員の入会状況についての情報交換の後、

女性会員の増強に力を入れてほしいとの説明が有

りました。その後ロータリーの活動紹介のＤＶＤ

を視聴したのですが、入会希望の方に活動内容を

紹介し、理解していただくのにとても良いツール

だと思いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【奉仕プロジェクト委員会 社会奉仕委員長 笹生誠会員】 

地区の補助金を積極的に利用して活動し

てほしい、現在４クラブが追加申請をして

いると、事例を紹介しながら説明がありま

した。海外のＮＰＯ法人と協力しているク

ラブもあるそうです。 

綾瀬ＲＣが茅ヶ崎、寒川とのクラブ合同

で鮎の放流を 4/24（日）に実施するそう

です。 

【奉仕プロジェクト委員会 青少年委員長（代理）西村弘司会員】 

色々なお話が有りましたが、青少年交換留学生に

ついて、当クラブは次年度受け入れホストクラブで

すので、その役割について特にしっかりと聞いてき

ました。カウンセラーの選任、ホストファミリーの

確保、地区補助金の管理、次年度ホストクラブへの

申し送り及び受け入れ準備の手伝いなどです。危機

管理対策として、ボランティア誓約書を関係者は全

員提出しないと受け入れが出来ませんので、ご協力  

       をどうぞよろしくお願いします。 

【ロータリー財団委員長 佐々木尚壽会員】 

寄付ゼロ運動についてお話がありました。

寄付は当然に個人の自由ですが、「クラブ内

で全く寄付をしない会員をゼロにしよう」と

いう主旨の運動です。どうぞよろしくお願い

いたします。 

 

 

【ロータリー財団委員長 中野正義会員】 

ポリオ撲滅活動により現在全世界で 99％撲滅の

効果をあげています。来年ロータリー100 周年を

迎えるにあたり、ポリオも 100％撲滅達成を目標

にしていますが、それにはたくさんの資金が必要

です。そこで、ロータリーカードの推進を一緒に

進めていく予定です。寄付をロータリーカードで

すると、様々なメリットがあり、その資金に充当

できると考えています。ロータリーカードを地区、

クラブ、個人でぜひ活用していただきたいです。 

【米山記念奨学金委員長 千代川浩子会員】 

第 2780 地区の米山記念奨学金の達成額は全国で３位だそうです。

地区で支援できる奨学生の数は奨学金から計算

されますので、たくさんの奨学生を支援できま

すよう、ますますの寄付をお願いしますとの説

明がありました。 

今・次年度（4 月～９月）は、当クラブでベ

トナムからの奨学生をお一人引き受ける予定で

す。たくさんの良い思い出を日本で残してもら

えるよう、また支援が終了しても双方の関係が

継続されるようにカウンセラーとして努力していきたいと思います。 
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【新会員部門 五十嵐直樹会員】 

 新会員向けの冊子が４つほどある

そうで、入会時に配布されているかの

アンケートが冒頭で有りましたが、私

は受け取っていませんでした。次の新

会員の方には配布をしっかりご確認く

ださるよう希望します。 

研修で印象的だった事は大先輩ロー

タリアンの方々が情熱を持って熱心に

ロータリーについて教えてくださるお

姿です。胸が熱くなりました。 

 

 

【研修部門 ＳＡＡ 原田孝一会員】 

充実した研修内容でした。グローバリゼ

ーション、世界は一つという理念のもとに、

国際ロータリー規定の緩やかな改定が行わ

れているとの説明がありました。 

最初はロータリーの特質性が失われるの

ではないかと思いましたが、国連との連携

など様々な海外の状況を遠因とした、ロー

タリーの変革として必要な事だと理解しま

した。 

 

 

 

 

【クラブ広報委員会 会報ＩＴ委員長 山崎隆夫会員】 

 

今年は会員全員が週報に意見を

発表する。 

意見によりロータリークラブは

動きます。ご協力よろしくお願い

します。４つのテストに照らし合

わせて、世直し運動をしましょう。 

 

 

 

 

【研修部門 山口昇幹事】 

 

規定審議会において、クラブ規定で

入会金無料、例会の回数（減少）など

を変更が可能になる旨の決議があった

との説明がありました。 

クラブ幹事の心得として、会長の補

佐、ロータリーの例会が円滑に行われ

るように努力するようにとの話があり

ました。 

頑張ります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     2016-2017 地区研修協議会＠相模女子大学  

                   2016・4・17 

 

☆出席報告 

 

「とても久しぶりの出席報告です！」 

との事でしたが、いぶし銀の風格を漂わせ、

出席報告のお手本と言えるような素晴らしい

発表でした。 

 

 

―ス マ イ ルー 
☆クラブのスマイル 

【小島会長・佐々木副会長・城所会長エレクト・山本幹事・山口昇副

幹事】 

本日は 4/17 の地区研修会の報告です。参加された会員の方、よろ

しくお願いします。小島年度も残り３カ月となりました。会員の皆様

にはクラブ運営にさらにご協力いただけますようよろしくお願いいた

します。 

【西村弘司会員】 

地区研修協議会に出席された皆さん、強風で電車が止まる中、おつ

かれ様でした。代表でポリオの表彰を受けてきました。 

山崎さん、いつも写真をありがとうございます。 

【柴田淳之助会員】 

 山崎さん、厚木ＳＣの懇親会の写真有難うございます。そして出席

有難うございました。 

【建部 覚会員】 

 小鮎川の林妻橋上流の八重桜が満開になり、犬の散歩の目をなごま

せてくれます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   次年度理事・役員・委員長会議＠厚木アーバンホテル  

                    2016・4・20 

日時 内    容 担   当 
 

会員数 欠席者数 

4/27 1847 回 卓話例会（子どもの貧困赤石千衣子様） クラブ管理運営委員会 
    45     7 

5/11 1848 回 卓話例会（地区公共イメージ委員長） クラブ管理運営委員会 

5/18 1849 回 バイキング例会（今・次年度ＡＧ来訪） 親睦委員会 出 席 率 前々回修正出席率 

5/25 1850 回 創立記念例会 クラブ管理運営委員会 
   79.49 ％    89.47 ％ 

6/1 1851 回 ソウル国際大会報告 会   長 


